

undefined - jeudi 21 septembre 2023

Votre région | Faits divers & Justice

CREYS-MÉPIEU

Un ouvrier se blesse gravement en chutant

V.W.

L'accident du travail est survenu sur le chantier de construction d'une maison, mercredi 20 septembre à la mi-journée, à Creys-Mépieu.

Les secours ont été alertés à 13 h 45 : un maçon de 23 ans venait de chuter d'une hauteur de 2,50 mètres environ, sur ce chantier situé rue des Fontaines. Les sapeurs-pompiers sont intervenus avec le concours d'une équipe du Samu.

Médicalisé sur les lieux, le jeune ouvrier, souffrant d'un traumatisme crânien et d'un important traumatisme dorsal, a été évacué par hélicoptère à l'hôpital Édouard-Herriot de Lyon.

Une enquête de gendarmerie a été ouverte afin d'établir les circonstances qui ont conduit à la chute.